



classes de 5ème -bilan de la semaine des mathématiques 2025

publié le 24/03/2025

"Les maths hors les murs"

A l'occasion de la semaine des mathématiques, les 5èmes ont participé à une course d'orientation autour du collège. Chaque groupe avait un plan sur lequel figuraient les emplacements des différentes balises (ces balises étaient en fait des cartes comportant quelques questions sur les notions vues en 5ème). Un bon moyen de réviser tout en prenant l'air !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.